



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 06.06.2019

Straßensanierungen

Deckenbauprogramm und weitere Ausbesserungsarbeiten

Im Rahmen des Deckenbauprogramms wird am kommenden Dienstag, den 11.06.2019, mit den Vorbereitungen für die Asphaltierung der Straße zwischen Hahnenberg und Dellweg begonnen. Wie die ausführende Firma mitteilte, stehe der Asphaltfertiger entgegen der ursprünglichen Planung bereits in der kommenden Woche zur Verfügung, so dass die Arbeiten dementsprechend vorgezogen und in der Woche nach Pfingsten ausgeführt werden können. Mit dem Einbau des Asphalts soll ab Mittwoch begonnen werden. Die Strecke zwischen Hahnenberg und Dellweg wird hierfür gesperrt, Anwohnern wird jedoch die Möglichkeit eingeräumt, ihre Grundstücke zu erreichen.

In der 25. und 26. KW werden an weiteren Stellen im Stadtgebiet Maßnahmen zur Straßenunterhaltung durchgeführt. Risse in der Fahrbahn werden durch Vergießen aufgefüllt und damit geschlossen. Folgende Straßen sind hiervon betroffen:

Gartenstraße, Hindenburgstraße, Kolpingstraße, Wipperhof, Fritz-Volbach-Straße, Hansestraße, Neye-Siedlung, Sudetenlandstraße, Breslauer Straße, Langenbick, Im Siebenborn, Alte-Kölner-Straße, Weberstraße sowie Am Hang (Kreuzberg)

Diese Straßen werden nicht gesperrt, der Verkehr kann aus Gründen der Sicherheit jedoch nur langsam an den Baustellen vorbeifließen, so dass es während der Arbeiten zu Beeinträchtigungen im Verkehrsfluss kommen kann. Um eine zügige Abwicklung der Maßnahme gewährleisten zu können, darf im Vorfeld in den betroffenen Bereichen nicht geparkt werden. Entsprechende Halteverbotsschilder werden rechtzeitig vorher aufgestellt. Die Stadtverwaltung bittet um Verständnis und um ausreichende Rücksichtnahme. Nach der Sanierung werden die Straßen sofort wieder befahrbar sein.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de